



González Lodeiro se reunió ayer con El Barkani en la Delegación del Gobierno.

EL FARO

universitario para titulaciones sanitarias. No obstante, González Lodeiro aclaró que se trata de ideas de futuro y que con la situación económica actual no es fácil que se pongan en marcha de forma inminente.

Por otro lado, el rector destacó las obras que se pondrán en marcha en el Campus en los próximos días, para la construcción del nuevo pabellón deportivo, "muy demandado por la comunidad educativa desde hace tiempo" y el levantamiento de la cuarta planta del aulario que dará más espacios a los alumnos de la UGR en Melilla.

González Lodeiro valoró la estrecha colaboración que existe en

Futuro

PLAN ESTRATÉGICO

González Lodeiro anunció un plan para incorporar nuevas titulaciones, como Turismo, al Campus de Melilla

Melilla tanto con la Ciudad Autónoma como con la Delegación del Gobierno y la decidida apuesta que ambas instituciones hacen por este centro formativo.

El máximo responsable de la UGR señaló como "asignaturas pendientes" los doctorados y la incorporación de nuevas titulaciones de posgrado en el Campus y quiso hacer una mención especial al "excelente trabajo" que realizan los docentes de este centro de la UGR. "Está claro que las instalaciones que tienen no son las que desearíamos pero a pesar de las limitaciones desarrollan un excelente trabajo, que esperamos que continúe mejorando con la colaboración de todos", apostilló.

Educación Física y Primaria podría implantarse en el Campus en 2012

El rector de la UGR anunció ayer que están pendientes de una reunión con el Ministerio para que esta nueva titulación esté en Melilla para el próximo curso

R.A. / MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada podría contar el próximo curso con la titulación conjunta de Educación Primaria y Educación Física. Así lo anunció ayer, durante su visita a la ciudad, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, quien aseguró que la elaboración del plan de estudios de esta nueva titulación está muy avanzado y que lo más probable es que el próximo año pueda comenzar a impartirse.

Según indicó González Lodeiro la implantación de este nuevo grado está pendiente de una reu-

nión con el Ministerio de Educación para que les permitan que se ponga en marcha.

El rector, que se reunió ayer con el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, y con el vicepresidente de la Ciudad, Miguel Marín, anunció también la intención de la Universidad de Granada de poner en marcha, en colaboración con el Ministerio de Educación del que depende el Campus de Melilla, un plan estratégico para la implantación de nuevas titulaciones en los próximos años.

Así, González Lodeiro destacó que entre las nuevas carreras que podrían incorporarse a la oferta formativa de este centro de la

UGR se encuentra Turismo, como una de las prioridades, aunque tampoco se descarta que en el futuro pueda cursarse el grado de Derecho en la ciudad.

Por otro lado, el rector señaló que también se han planteado la posibilidad de que el actual grado de Administración Pública, que cuenta con un "escaso número de alumnos" pudiera transformarse en máster. "Hemos observado que como máster oficial esta enseñanza funciona mejor que como carrera", indicó el máximo responsable de la Universidad de Granada.

Otro de los proyectos que se barajan desde el Rectorado de la

UGR para Melilla es la puesta en marcha de un nuevo Campus de Ciencias de la Salud. En este sentido, el rector indicó que la apertura del nuevo hospital universitario que se está construyendo en la ciudad sería una buena oportunidad para que los melillenses contaran con un nuevo recinto

La proyección internacional y la transferencia de investigación, los retos para el futuro en Melilla

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, destacó ayer el importante trabajo que se ha realizado en el Campus de Melilla en el terreno formativo. Sin embargo, el rector señaló que aún queda mucho que hacer en otros campos, que son igualmente destacables para la comunidad universitaria. Así, González Lodeiro, señaló que sería muy beneficioso para el Campus que se diera a conocer este centro universitario en el extranjero para aprovechar más programas como el Erasmus. "Quizá sería positivo que rectores de universidades de otros países se reunieran en el Campus para que conozcan las posibilidades que da



El Campus de la UGR en la ciudad autónoma.

este centro para que vengan a estudiar alumnos de sus facultades", indicó el rector.

Asimismo, el máximo responsable de la UGR, apuntó que tam-

bién es importante que se siga desarrollando todo lo que tiene que ver con investigación y con la transferencia de resultados, dentro de las facultades melillenses.

Melilla

El rector da la bienvenida a los nuevos decanos de Educación y Ciencias Sociales

González Lodeiro presidió ayer la toma de posesión de Juan Antonio Marmolejo y Carmen Enrique y destacó que llegan a este cargo en "momentos complicados" en los que la imaginación será importante

R.A./MELILLA

Las facultades de Ciencias Sociales y Educación y Humanidades del Campus de Melilla cuentan ya con sus nuevos decanos. El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presidió ayer la toma de posesión de los nuevos responsables de los dos centros que serán a partir de ahora, Juan Antonio Marmolejo y Carmen Enrique, ambos profesores del Campus.

El acto, que contó con la presencia de numerosos representantes de la Ciudad Autónoma, entre ellos el vicepresidente del Gobierno local, Miguel Marín, comenzó pasadas las 13:00 horas, en un salón de grados repletos de compañeros y amigos tanto de los decanos entrantes como de los salientes.

El primero en intervenir fue el

Francisco González Lodeiro
Rector de la UGR

“ Los Campus de Melilla y Ceuta son dos centros estratégicos de la UGR, que hay que mantener”



Juan Antonio Marmolejo, nuevo decano de Ciencias Sociales.



Carmen Enrique, nueva decana de Educación y Humanidades.

ya ex-decano de la Facultad de Educación y Humanidades, Juan Granda, que aprovechó para agradecer al equipo que le ha acompañado durante sus años al frente del centro universitario y también destacó los logros que se han conseguido a lo largo de este tiempo, en el que se han enfrentado a la "complicada labor de llevar a cabo un cambio total en los planes de estudio". Asimismo tuvo una especial mención para el rector y la estrecha colaboración que han tenido a lo largo de este periodo, además de dar la enhorabuena a su sucesora en el cargo.

En la misma línea, el ex decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Alejandro del Canto, señaló que su implicación con la Universidad de Granada continuará siendo la misma que hasta ahora, aunque desde este momento se centrará más en su labor como profesor e investigador. Del Canto destacó que tiene confianza total en el que será el nuevo responsable del centro y que ya estaba en su equipo decanal, como vicedecano de esta facultad.

Tras la despedida de los antiguos decanos, fue el turno de que los recién elegidos en el cargo tuvieran unas palabras hacia



El rector acompañó a los decanos entrantes y salientes en el acto de toma de posesión.

los presentes.

Así, la nueva decana de la Facultad de Educación y Humanidades, Carmen Enrique, aseguró que el nombramiento era para ella "un honor" y que aunque llega al cargo en unos momentos complicados su intención es trabajar para seguir "buscando la excelencia y la calidad que se es-

peran de la Universidad de Granada". La profesora, que lleva más de dos décadas vinculada a la institución, aseguró que la confianza que la comunidad ha puesto en ella es "un privilegio" y agradeció a su familia el apoyo que le ha prestado durante este tiempo.

Por su parte, el nuevo decano

de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo comenzó su discurso diciendo que el de ayer era "el día más emotivo de su vida, con la toma de posesión del cargo en la mejor Universidad de España y en mi ciudad natal". Marmolejo aseguró que su intención es tener un diálogo constante con la Ciudad y el

rectorado. El profesor aprovechó para valorar "el gran trabajo que se ha llevado a cabo durante estos años" y tuvo un emotivo recuerdo para su padre y su tío, que fallecieron hace años y para su esposa que estuvo presente en el acto.

Por su parte, González Lodeiro felicitó a los nuevos decanos y señaló que aunque se enfrentan a un momento complicado, "la limitación de los recursos hace que sea el momento de apostar por la imaginación y la innovación" para sacar adelante el mayor número de proyectos posible.

Así, señaló que su compromiso con los Campus de Melilla y Ceuta seguirá siendo tanto como hasta ahora. "Algunos me han llamado el rector africano y mi trabajo por estos dos centros estratégicos seguirá siendo como hasta ahora, porque son dos puntos muy importantes para la Universidad de Granada, y que hay que mantener".

El rector felicitó a los decanos salientes "por el gran trabajo realizado durante estos años, con el cambio de planes de estudio" e instó a los nuevos responsables de los centros a trabajar con "ilusión" en el futuro, "sabiendo que siempre cuentan conmigo".

Los alumnos veteranos del Campus clausuraron el curso de este año

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro y la Consejera de Cultura, Simi Chocrón, presidieron el acto de la clausura y destacaron la importancia de este programa

R.A. / MELILLA

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió ayer la clausura del curso del aula permanente de formación abierta del Campus de Melilla. El rector destacó la importancia de esta opción educativa para mayores de 50 años y señaló que la intención de la Universidad de Granada es seguir adelante con este proyecto que este curso ha contado con una veintena de alumnos en la ciudad.

Junto al rector, estuvo en la clausura del curso la Consejera de Cultura de la Ciudad Autónoma, Simi Chocrón, quien destacó que este proyecto ofrece la posibilidad a muchas personas que no pudieron en su momento optar a una formación superior volver a la universidad. Así, Chocrón señaló que la distancia de la península o las obligaciones familiares hacían muy difícil hace unas décadas que los melillenses pudieran acceder a la Universidad, y que el aula permanente les da una segunda oportunidad para cubrir sus inquietudes educativas.

También acompañaron a los alumnos durante este acto la vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Posgrado, Lola Ferre; el delegado del rector en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez Fernández; la directora del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR, Concepción Argente del Castillo Ocaña; y la coordinadora en la sede de Melilla del Aula Permanente de Formación Abierta, María José Molina García.

Molina explicó que los objetivos de este programa son la for-



Algunos de los alumnos de este curso del aula permanente de la UGR.

mación durante toda la vida para personas de más de 50 años, que o bien quieren reciclar sus conocimientos porque ya tienen formación universitaria o que no pudieron acceder a la formación superior y tienen su primer contacto con estas enseñanzas.

La coordinadora señaló que el Aula Permanente cumple este curso diez años y que en esta ocasión han contado con 24 alumnos. En este sentido, Molina indicó que el número de estudiantes matriculados ha sido algo menor que en otras ocasiones, porque durante el inicio del

curso hubo algunas bajas debidas a imprevistos familiares de los estudiantes.

La coordinadora señaló que este año entre las materias que se han impartido ha habido Matemáticas, Antropología, Psicología, Inglés, Lingüística o Informática.

Molina aseguró que los alumnos responden con gran motivación y estímulo, aunque señaló que la ausencia de exámenes también fomenta esta actitud.

En este sentido, la responsable destacó que la posibilidad de acudir a clase por el mero placer

de aprender resulta muy estimulante para los estudiantes.

Así, explicó que los cursos tienen una duración de tres años y tras ellos se realiza la graduación y imposición de becas. No

obstante, señaló que cuando terminan esos años, pueden volver a matricularse y señaló que incluso hay estudiantes que llevan desde que comenzó este programa en Melilla.

El alumno mayor de esta promoción supera los 80 años, mientras que el más joven acaba de cumplir los 50. Molina explicó que aunque la barrera de edad para inscribirse esté supuestamente en el medio siglo, en algunas ocasiones hay estudiantes con algunos años menos que cumplen las condiciones para poder participar.

El plazo de matriculación para el próximo curso se abrirá en septiembre, aunque la coordinadora animó a los interesados a

24

ESTUDIANTES

Son los que se han matriculado durante el curso que se clausuró ayer en el Campus de Melilla

acudir a las clases antes de inscribirse para ver si les interesa la dinámica y después formalizar la matrícula.

Molina apuntó que el contenido del siguiente curso será "muy interesante" pero que aún se está elaborando el programa de estudios por lo que no quiso adelantar cuáles serán las asignaturas que se impartirán en estas clases universitarias.

Además, destacó que cada año se realiza una reunión con los estudiantes de todos los centros de aulas permanentes de la UGR, que el próximo año será en la localidad granadina de Baza.

En breve

La Orquesta y Banda Ciudad de Melilla ofrece hoy un concierto fin de temporada en el PEC

EPÍGRAFE. Las agrupaciones juveniles de la Asociación, Banda y Orquesta Sinfónica Ciudad de Melilla ofrecerán hoy un concierto en el Palacio de Exposiciones y Congresos. El espectáculo, que comenzará a las 18:00 horas, se divide en dos partes, la primera dedicada a la Banda Juvenil y la segunda a la Orquesta joven. En la segunda parte también participarán los estudiantes de lenguaje musical de la Escuela de Música de la Ciudad, alumnos, a su vez, de los profesores María José Bueno y Jesús Núñez formando un coro de voces blancas que interpretarán algunos de los temas que hizo famosos la película 'Los chicos del coro' y el 'Himno de la alegría'. Además también contarán con la colaboración de la orquesta joven del CEIP Enrique Soler. Con este concierto, uno de los últimos de la temporada, quieren mostrar al público melillense el aprendizaje musical que la escuela imparte a jóvenes que se forman en un instrumento o en lenguaje musical.

El CICODE recoge alimentos para familias del Monte María Cristina

MÚSICA. La Facultad de Educación y Humanidades y el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) ha puesto en marcha una campaña urgente de recogida de alimentos para familias del Monte M^a Cristina. Así, se colocarán varias cajas en la conserjería del Campus a partir de hoy y hasta final de este mes, para que todos aquellos que quieran colaborar puedan dejar sus aportaciones. Los alimentos deben ser no perecederos, con fecha de caducidad suficiente y variados.

CURSO DE TURISMO ACCESIBLE

INSCRIPCIÓN:	LUNES
PALACIO DE EXPOSICIONES Y CONGRESOS	DE 11:00 A 14:00
C/FORETUNY, 21	DE 16:00 A 18:00
DE 09:00 A 13:00 HORAS	MARTES A JUEVES
TELF: 952976153	DE 09:00 A 14:00
Nº HORAS: 30	DE 16:00 A 18:00
	VIERNES
	DE 09:00 A 13:00

PLAN DE COMPETITIVIDAD TURÍSTICA